

令和4年4月20日(水)

学校だより 第10号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはさつ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



子ども達の様子！！学校と共有しましょう！！



昨日から、電話懇談をさせていただいています。新しい学年になって、学校全体としての取組になります。もちろん、これまで、様々なことで、担任の先生は、個別に保護者の方々と話をしていることと思います。それも踏まえての、『電話懇談』ということになります。

今、この時期に、お子様のことを担任と共有させていただくことは、とても大切です。担任が、これから、子ども達とかかわっていくことの大切な見方考え方になります。お子様の学校での様子、ご家庭での様子を見ていくことで、お子様のよりよい学校生活、家庭生活を過ごすための具体的な取組が見えてきます。今回の電話懇談を契機として、今後も継続的に、しっかりとお話をさせていただければと願っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【1年生の給食開始！！】

今日から、1年生も給食が始まります。昨日の担任の先生の話からも、1年生は、とても楽しみにしていることと想像しています。今日のメニューは、ミートソーススパゲティとツナサラダです。1年生の子ども達が、どのような時間を過ごしたかは、明日、お伝えします。

【体育科 2年 ☞ 鉄棒！！】

今週は、これまで天候に恵まれています。昨日は、運動場に出ると、暑いくらいでした。

これは、2年生の体育科の様子です。学習のまとめの段階です。マスクをして、今日の学習をふりかえり、授業の終わりを迎えたところです。

まとめまで、子ども達は、一生懸命

に活動していました。私は、遠くから見ていたのですが、子ども達の「じゃあ、一緒にしよう。」という言葉が届いてきました。体育科でも、教室での学習でも、個人ですること(個別学習)、みんなですること(協働学習)があります。場面に応じて、内容に応じて、この2つを取り入れています。

2年生の子ども達もしっかりと学習に取り組んでいました。素晴らしいことです。



【校長室より(^^♪ 高槻っ子の習慣！！しっかりと身に付いています！！)】

始業式以後、健康チェックは、西門から来る子ども達、正門から来る子ども達の2箇所で行っています。私は、これまで通り、正門で子ども達を迎えています。4月になって、多少、気持ちを新たにという思いがあるのでしょうか…。元気に走って駆け寄ってくる子ども達が多いです。挨拶の声も、昨年度までとは違い、とても、はっきりしています。

そして、8時を過ぎると運動場から、大きな声が聞こえてきます。正門からは見えないので、運動場が見えるところまで移動すると、学年をまたいで、みんなでボール遊びをしています。異学年の子ども達がとても自然にみんなで楽しそうに遊んでいます。もちろん、教室内で過ごしている子ども達もいます。

このような子ども達の様子が、高槻小学校の朝の風景です。1日のスタートが無事に行われていることにうれしさを感じています。教職員も保護者の皆様方も同じ想いではないでしょうか…。